



**5 Pièces**

**176 m<sup>2</sup>**

**Réf. V0597AN**

**1 250 000 €**

**Antibes**

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette magnifique villa contemporaine de 176m<sup>2</sup>, récemment rénovée en 2022, offre une combinaison parfaite de modernité et de confort sur un terrain de 1000m<sup>2</sup>. L'extérieur est particulièrement séduisant avec sa grande piscine et sa vaste terrasse en bois, idéale pour les moments de détente en plein air. La cuisine d'été, ainsi que la douche et les WC extérieurs, ajoutent une touche pratique pour profiter pleinement de l'espace extérieur sans avoir à entrer dans la maison. Les amateurs de sports trouveront leur bonheur avec un terrain de pétanque et un terrain de beach-volley, parfaits pour des ...

This magnificent contemporary villa of 176m<sup>2</sup>, recently renovated in 2022, offers a perfect combination of modernity and comfort on a plot of 1000m<sup>2</sup>. The exterior is particularly attractive with its large swimming pool and its vast wooden terrace, ideal for moments of relaxation outdoors. The summer kitchen, as well as the outdoor shower and toilet, add a practical touch to fully enjoy the outdoor space without having to enter the house. Sports enthusiasts will find what they are looking for with a pétanque court and a beach volleyball court, perfect for recreational activities with family or ...

**JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES**

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

